



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

# 運動会がんばりました

5月25日(土)の運動会には、多くの保護者の皆様のご参観、誠にありがとうございました。今年、保護者の皆様に両サイドから観覧できるようにテント配置を変更したことで、戸惑いもあったかもしれませんが、子どもたちの頑張りに最後までご声援をいただき、ありがとうございました。さて、当日は予想以上に天気が良く、子どもたちの体を心配しましたが、それ以上に、保護者や地域の方々に



自分たちの頑張りを見てもらいたいという思いが強く、練習の成果を十分に発揮していました。目標をもって、運動会当日まで努力と挑戦を続けて、素晴らしい運動会にしてくれた子どもたちを誇りに思います。また、当日、PTA 会長を中心に保護者の皆様にはテントの片づけ等までご協力いただき、感謝申し上げます。



今後、運動会をとおして「自信や誇り」に思えたことをカードに書いてもらい、自信貯金として教室に掲示します。解団式で、団長が「今回の運動会を誇りに思い……」という言葉があり、運動会をとおして「自信と誇り」が育てていることにうれしく思



います。合志小学校の子どもたち全員が「自分によいところがある」と言えるよう自己肯定感の向上に努めていきます。そして、お子さんがどんな自信貯金が貯まったかを聞かれて、たくさん褒めていただけたらと思います。



\*合志小学校ホームページにも、子どもたちの頑張りを紹介しています。ぜひご覧ください。